

## Pastikan Kesiapan Maksimal, Kapolresta Mataram Cek Lokasi Pos Terpadu Dan Pos Pam

Syafruddin Adi - MATARAM.SPORC.ID

Mar 25, 2024 - 19:27



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA melaksanakan kegiatan pengecekan terhadap kesiapan Lokasi dan Sarana Prasarana Pembangunan Pos Terpadu Epicentrum Mall dan Pos Pengamanan Karang Jangkong, dalam rangka kesiapan Pengamanan Hari Raya Idul Fitri 1445 Hijriah Tahun 2024 Polresta Mataram. Senin, (25/03/2024)

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH, Kabag Ops Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH, Kasat Lantas Kompol Bowo Tri Handoko SE SIK, Kasat Samapta Kompol Supyan Hadi SH, Kapolsek Mataram Kompol Tauhid, SH dan Kapolsek Selaparang Iptu Muhammad Baejuli SH.

Pengecekan diawali dengan lokasi Pos Terpadu Epicentrum Mall dan dilanjutkan pengecekan Pos Pam Karang Jangkong guna memastikan kesiapan lokasi yang akan dibangun serta sarana prasarana.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA mengatakan bahwa untuk lokasi yang akan dibangun pos Polresta Mataram akan memaksimalkan untuk lokasinya serta fasilitas sarana dan prasarana seperti ruang tunggu, ruang vicon, ruang kesehatan, tempat ibadah, ruang istirahat para pemudik dan fasilitas lainnya yang dibutuhkan.

Oleh karenanya Kapolresta Mataram berharap agar mulai dikoordinasikan dengan seluruh stakeholders mulai dari swasta hingga jajaran pemerintah untuk ikut bersama membantu dalam kesiapannya.

Untuk ukuran pos akan disesuaikan dengan lokasi agar terlihat proporsional oleh masyarakat serta cukup untuk penempatan sarana prasarana dan fasilitas pendukung lainnya.

Kapolresta menambahkan bahwa estetika pos juga harus diperhatikan dan ditata baik guna memberikan pelayanan yang terbaik nantinya kepada masyarakat baik pemudik atau masyarakat lainnya yang membutuhkan kehadiran Polri / petugas di lokasi tersebut.

Demikian pula dengan kerapihan, kebersihan Pos Terpadu dan Pos Pengamanan saat pelaksanaan serta kesiapan pengamanan yang harus diperhatikan agar bisa berjalan dengan baik dan maksimal.

Selain sarana prasarana dalam Pos juga tidak lupa kendaraan derek, pemadam kebakaran, ambulance, mobil opsnel lapangan BPBD dan kendaraan dinas opsnel Masing-masing kesatuan agar dipersiapkan serta dikoordinasikan kepada seluruh stakeholder lainnya. (Adb)